

Skoda-Design gestaltet Tour de France-Trophäen

Auch in diesem Jahr werden die Gewinner der Tour de France wieder Trophäen aus tschechischer Glaskunst in den Pariser Himmel recken - entworfen in den Skoda-Design Studios und hergestellt von Lasvit Glas in Tschechien. Zehntausende Menschen werden am 27. Juli auf den Champs-Élysées die Sieger der Tour de France feiern. Die Übergabe der Trophäen an die diesjährigen Tour-Sieger ist der krönende Abschluss des in diesem Jahr erneut umfangreichen Skoda-Sponsorings der Tour de France. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Trophäe der Tou de France, gestaltet von Skoda.
